Les apparences sont parfois trompeuses. Les quotidiens qui ont accusé cette société spécialisée dans la recherche et l'exploration de gisements de pétrole, de gaz et d'uranium d'être une coquille vide à l'origine « d'une gigantesque escroquerie » sont allés trop vite en besogne.

Car la société a bien pignon sur rue puisque nous nous sommes rendus dans ses locaux Parisiens. Son principal actionnaire d'origine vietnamienne le Docteur Huu Duc Dinh, spécialisé dans l'énergie et la défense, a une clientèle historique composée de gouvernements et d'industriels prestigieux comme General Electric, Brown Root ou encore le « Department of Defense » américain, parcours qui peut impressionner.

Mais tout accusait la société : absence de communication, absence de suspension de cotation du cours de Bourse, problème de livraisons de titres suite à un changement de code Isin...mais la société n'avait à l'époque pas pris conscience de l'importance des événements.

La direction a bien compris ses torts et elle souhaite désormais restaurer la confiance des investisseurs. Le souhait de prouver les réserves de ses gisements est déjà un bon signe car il permettra aux mauvaises langues d'estimer la valeur réelle de la société qui fait aujourd'hui l'objet de nombreux débats.

Interview de Huu Duc Dinh Président Directeur Général d' ATI Petroleum

Pourriez-vous nous expliquer votre métier en quelques lignes ?

ATI Petroleum est une société spécialisée dans la recherche et l'exploration de gisements de pétrole et de gaz. ATIP gère et négocie des Contrats de Partage de Production sur le marché du pétrole ainsi que pour toutes autres ressources naturelles.

Plus spécifiquement, ATI Petroleum acquiert et analyse des données géologiques et géophysiques, dont elle se servira afin de déterminer si l'exploration de certains sites est envisageable, et ce aussi bien en Amérique du Nord que dans la région Pacifique ou encore en Afrique.

Ces sites peuvent avoir un potentiel « offshore » (en mer) ou «on shore » (sur la terre), et ce dans des espaces qui peuvent être détenues par des particuliers ou des gouvernements.

La société Ati Petroleum a été accusée d'être une coquille vide. Qu'en est-il ?

ATIP Petroleum existe depuis 8 ans. ATIP a été et reste le principal opérateur des blocs 102 et 106 au Vietnam (sites d'exploration attribués à ATIP dans le golf du Tonkin) et cela sans interruption depuis 8 ans. Elle détient un Contrat de Partage de Production avec le gouvernement vietnamien au travers de la société « Petrol Vietnam ».

Dans le cadre de ce contrat de partage de production pour les blocs 102 et 106 au Viêtnam, ATIP Petroleum a hérité de données sismiques et géologiques réalisées par Total, Idemitsu et Petrovietnam lors de leurs dernières explorations sur les blocs 102 et 106.

ATIP travaille avec des partenaires importants et réputés dans le monde du pétrole et du gaz, tels que « Petronas » et « Singapore Petroleum Company » et a investit jusqu'ici plus de \$100 millions de dollars.

De plus, ATIP a obtenu une licence d'exploitation pour une mine d'uranium au Niger, ainsi qu'un contrat pour des blocs de pétrole et de gaz en Tunisie. D'autre part, elle a reçu une lettre d'engagement du gouvernement du Cambodge pour l'exploration des blocs X et XV (gisements potentiels de pétrole)

ATIP a des bureaux à Paris, Hanoi et Oak Ridge (Tennessee, USA). Son président-directeur général est diplômé d'universités américaines et a largement fait ses preuves. L'action d'ATIP est cotée en bourse et se négocie sur le marché libre de la Bourse de Paris.

Nous avons prévu de communiquer sur notre site (ainsi que celui de la Société du Marché Libre) nos comptes audités pour 2007.

D'après plusieurs articles de presse, votre société aurait également été confrontée à des ventes fictives d'actions. Pourriez-vous nous en dire un peu plus sur cette affaire ?

Nos relations avec les investisseurs et les institutions bancaires sont gérées par EFI (Paris) et notre banque d'investissement OCBC SECURITIES à Singapour. Toute transaction de titres se fait au travers d'EFI et sur le Marché Libre Euronext.

Que pensez-vous de votre parcours boursier?

Nous sommes heureux d'être coté sur le Marché Libre mais notre société l'est depuis peu, Il est donc encore trop tôt pur formuler un bilan sur notre parcours boursier

Allez-vous renoncer à votre augmentation de capital?

Certainement pas. Nous pensons que le moment est venu de travailler avec les institutions financières pour préparer cette levée de fonds qui servira à financer notre développement commercial et international, notamment pour la commercialisation des blocs 102 et 106 en 2008.

Nos investissements dans les blocs 102 & 106 au Vietnam ont permis de démontrer qu'il existe des réserves prouvées de pétrole et de gaz. Récemment, le groupe a foré 4 puits dans ces blocs avec succès sur 3 de ces puits. ATIP vient de signer des contrats pour d'autres blocs en Tunisie, au Cambodge et au Niger (uranium), au coté d'autres grandes compagnies pétrolières qui ont déjà commencé l'exploration et la production de leurs puits.

La clef du succès pour la réussite d'une entreprise pétrolière est la commercialisation de ses réserves, ATIP n'en est pas loin!!

N'hesitez pas à visiter notre site web pour plus d'information sur notre société : www.atipetroleum.com

Vous pouvez aussi joindre notre bureau parisien: Estelle Richards/ 01 53 43 27 08/erichards@atipetroleum.com